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19日2～打日9距度フラブE標 地`域を見つめよう………地域に□―タ リーの輸を………″

☆ 会 務 報 告 会長 赤 尾 未 進

― 第 101回 例 会 報 告01/ 4 ) = = =

司会 SAA吉 沢 洋 景

す点   鐘       会 長 赤 尾 本 進

☆国 歌 斉 唱

☆D タリツンタ  「 我争の生業」

ツンタリす―SAA足 立frl二郎

★お客様紹介      会 長 赤 尾 未 進

小野 正 行様 (地区財団増進国!委員長

卓話講師)

目皇  健 様 (東京多摩RC)

ネ25周年記怠式典に対する礼状

東京目黒RC    会 長 武 日 信 之桟

実行委員長 添 崎 毒 抵様

ネ相模原資RC創 立10周年記念式典のこ案内

B時  平 成 4年 11月郷日(日)

場所 千 代日平安閣相模原(橋本駅前)

登録 年 後 1時開始 開 会 午 後 2時

(第1部 )式   典

(第2部 )言 己念議演

(第3部 )祝  宴

登録料 10,000円

ネ地区大会のこ案内

日時 平 成 5年 3月 12日(金)～13日(土)

場所 新 高輸ブリンスホテル

テーマ 「心J

※今年度は特に趣向を凝らし楽しく意義

ある大会を企画中。

十ロパート R ハ ースRI次 期会長夫章

歓迎 IM及 び晩餐会のこ案内

日時 平 成 4年 12月3日 (末)

登録 年 後 3時開始

場所 ホ テルメトロボリつン仙台

登録料 15 000円

■理事会報告

本日例会前に開催された第3回理事会tこて

次のとおり審議決定した。

O□ ―タリーの奉仕活動tこ寄与し、クラブの

発展に貢献が頭著と調められる個人または

第 100回 記念l●会及び 記 念バーティけ

秋山パストガバナー、五十嵐バスト分区幹事

を始め、当クラブの創立にご協力頂いたスボ

ンサークラフの方々並びに会員夫人事、多数

のお客様の祝福を受けて予tB以上盛大に開催

することが出来ました。企画運営に当たった

親睦委員会及びSAA委 員会のこ苦労1こ対し

感謝致します。また当日の盛況は会員全員の

特別会費によるとこるが大であり、こ協力1こ

感謝致します。

米IMに 対するネし状

東京八王子RC   会 長 川 名 法 人様

実行委員長 橋 本 昭 治様

ネチャーターナイトに対する礼状

東京荏原かめりあRC会 長 効 野 ― 昭様

実行委員長 沖 日 恵 次様



委員会をつラフ功労者として衰彰する事を

承認した。

② 「意義ある芸績質Jの 応寡対象となる活動

計画を立案し、中請することを承認した。

③その他、米山寄付、財田寄付の増進策、例

会出席の低下防止策、向上策について意見

交換を行った。

★親 睦委員会
ニコニコBOX

親嵯章員 奈 8 策 子

☆ 幹事 報 告 幹事 遠 藤 二 郎

小野 正 行様 (地区財団増進副季員長)

お招き頂き有難うこさいます。

目宣  健 様 (東京多摩RC)

今日はあ世話になllます。

海野 栄 ― 先 日結婚祝いを頂きました。

北村 幸 彦 卓 話に小野様をお迎えして。

橋本 書 夫 100回 記念例会を矢席しまして。

宮本  誠  飩 島さんようこそ、会員力増え

るのは婚しいですね。

奥日 文 夫 先 週は事の誕生視有難うこさい

ました。

杉日  説  皆 様、先週は説に有難うこさい

ました。

伊10  稔  お 客様ようこそ。 1～ 2回メイ

キャップしました。久し振りの気がします。

小島周二郎 久 し賑19のホームクラブ出席て

す。め祝い有難うこさいます。

遠藤 二 即 新 入会員の街島さんを迎/Lて

奈日 舞 子 子 供のキブスが今日外flました

ので 1    以 上合計 59,000円

F!五晶Ⅲよハガ
すが'

☆委員会報 告

★ 出席委員会  出 席季員 城倉 正博

【出席報 告〕 〈 出席免除者 2名 〕

総数 出席 M U 欠席 出 席 率

釜昌 4 4 3 7 7 340樟

計里 4 3 3 5 3 814祥

十 新 入会員帳補として推薦された石川真争

傍ガ理事会で承認されました。具議ある方

は本日より10日以内tこ文書にて申し出下さ

しヽ。

ネ 四 半期活動実施報告書の提出がなされて

いない所がまたあるようですので急ぎ提出

して下さしヽ

〔今週のメークアップ〕

伊10  有 (11/2 上 野)

高野 範 域 (11/2 麹 Or)

〔欠席居着〕

菊地  敏 、松原  健 、中山順
一

郎、

奥木 ほ 憐、吉尾害太郎

弾   【結婚祝 ,誕 生祝】 渋景減や

親睦委員長 杉 田  誠

て結婚祝〕 小 島周二郎 理 技子桟ご夫妻

〔誕生C3祝〕横倉恒世会員、小島理粒子オチ

☆ □―タ リー情報委員会

本日年後 2時より野村証券会議室において

新入会員懇談会を開催致します。8名の方の

出席をおF9いします。

※ボールハ リス フ ェロー受賞

fF尾 未 雄全員



撃群帯帯 【新会員入会式】

会員増強委員長

半新入会員   飯 島 裕 美

ネ推薦者    遠 藤 二 郎

ネバッチ及び会員章の授与

会長

強が図られ今年度の増強の目標は10%ですが、

それもいずれ凌毬するのではないかと思19れ

ます。お見かけした所誠実そうな方で、B―

タリアンとしてほ正に道格者という気がいた

しました。 1日 も早くつラフに溶け込んで頂

くと共に、会員の皆様方にも是非とも作間の

1人として理え入れて頂きたtL

所属はSAAと 社会奉仕委員会をお願いし

ます。

申

海野 英 一

赤尾 未 進

【卓 話 】ぐ((ヤぐ ``““ぐ ぐヽ (

『ロータ リー財団よもやま話』

地区財Cl増道副委員長 小 野 正行様′
「嘆 憲肺丁

章 せ
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本t3は卓話にお招きいたたきまして有難う

こさいます。私は当クラブとは関係が深うこ

■ア ドバイサー 杉日  説 会員

橋□ 洋 二会員

【ご 挨 拶 】

この度、突然のlt馬

を受け私の様な者がと

思ったのですが、国中

前会長、遠藤幹事様よ

l_励ましの言葉を頂き

もつと勉強じる、もっ

と成長し、尽くせとい

う天からの声たと思い

入会させて頂<事 になりました。現在東京エ

レクトロンとサリユスという会社の代表在勤

めさせて頂いております。0分 にも□一つり
一のこと↓よ全<分 かりませんがよろしくい願

いします。

【歓迎の挨拶】 会 長 赤尾 未進

■日また一人のおい間を迎え、日に日に増

さいまして、創立浴会は大変見事ていまたに

感銘深<印 象に残っております。又由井先生

とも長いお付きさいを頂いています。

私はワシ写真フイルム、小会社 344社の指

導をやつてきて7年前13その仕事はやめてい

るが名前だけはお蔭様で知られるようになっ

て、本も14FD書いてお19ます。私の仕事のベ

ースはシカゴて、エハンストンのRIは 5回

訪間しています。先般も伺ってロビンリン

ジoニ アとも話したんてすが、日本は大変素

暗らしい国た。そしてRCに 対して日本がな

かったら現在のフロジェクトはやつて行けた

かどうか。RCを 活性化するためにどうか日

本の協力をお願い申し上げたいと言ってt まヽ

した。

さてこの地は大変関係が深く、そこうには

白井先生と多摩グリーンR Ctこ護ガー人人れ

て頂けないたらうかと言う事で永国民に入っ

て頂いた経程があり、又京ニブラザ、オーク

ラとも筒係が深<写 真業界の会合でも使って

裕美飯 島

キロつのテスト そ の他授与



欲しいと言われている。私共の井の頭RCも

大変素晴らしいクラブです。入った時点から

平等です。たつた 1時reH食事を共にし、他業

界の人の話を開いて新しい情報を得、新しい

エネルギーを持って勧けるこんを素晴らしい

ことは無いではありませんか。私は15才から

40才くらいまでは人生のルネッサンスである

と考えています。私は学歴無用諭者ですが、

しかし字力け有用であります。字密は学校ガ

くれるが、争力は自分でやらなかったら絶対

に自分のものにはなりません。大事なことは

人間性なんた。そのためには自ら求めて知識

を自分のものにしなければなりません.皆 さ

んにはどうか若い人は財産なんだから身気を

つけてやって欲しいとこうんです。私達ガや

つている仕事は素晴らしいんだと言う字を。

さて□一つリーの中の人と人との出会いは

どうですか。こんな素晴らしい、こんな大き

な財産を首えるんだ。人間に魅カガなかった

ら人は離れていってしまうんです。

私の規は小さい時から、日曜は出べるよう

な子供になりをさしヽ そのかわ19学校では一

生懸命になりをさしヽ ノートを取りなさしヽ

友達を作りをさいと厳しく教育されました。

先般山本という大映の専務でブロデュサー

ガ丼上 靖 先生に会うと何時も言われること

に、日本の文化は素晴らしいね、漢字が読め

る、暑ける、ひらガをガなける、轟める、力

'カ ナガ書ける、読める、乗晴らしいね、と

ころが今の若い人はマンガじゃないか、日本

の文化は変わってしまうそと井上 韓 先生は

心配しておられるそうです。

さて話け変わりますが、営さんには是非第
一印家の強い社員を作って頂きたしヽ ロータ

リークラフでも同じです。第一印象に敗者復

活はありません。テパートでも同じで感じが

良いから貫うんです。物はどこで費っても同

じです。たた違うのは人が違うだけなのです。

私は第一印卓は米山たと、日に見える部分け

全体の 1/7で す。これが印象なのではない

でしょうか。しかし見えない部カガ見える部

分を形成しているのです。大手を子は少なく

とも表情が良くなくてはいけないのです。そ

れは思いやりです。そして教養が大手です。

教表とは自ら求めなけれは自分のものにはな

らないのです。

私達はホテルオークラで、21世紀に向って

の勉強会を行っています。朝 7時 半から9時

迄こんな課題が出ます。私は皆んなに言われ

ます。お前は21世紀には存在しない人間たと。

しかし私は勉強したし、 そして若い人をつれ

て行きます。人生2度 と繰り返す事ガ出来な

いんです。こんな豪晴らしいll間と皆さん 1

週間に 1回 0会 しHこなってあいつは気に入ら

ない人と言っている会であってはいけなt のヽ

ではないてしょうか。もっともっと楽しく、

それはどうしたらよいのか?自 ら楽しさを求

めなくてどうして楽しくなりますか。楽しく

ありたし【 すばらしい人生を送りたい2度 と

繰り返すことのできない人生で□―タリーク

ラフに入ったことを私は大変書りに思ってお

りますじ皆んなと楽しく話せることはすばら

しいことだと思っております。今度は家内を

ボールハリスフェローに入れようかと思って

おります。皆様方もどうかすばらしい□―タ

リーライフを楽しんでいたたきた`ヽ 皆さん

方せひ健康であって欲ししょ 健康とは 「建体

康心」心ガ健康てなくてはなりません。心や

すらかであり体も支夫であることが必要です。

どうか□―タリーライフを楽しんで下さtL
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